

第7回

健康のため水を飲もう川柳

結果発表

応募総数

3,715句!!

Congratulations!

力作の川柳
皆様ありがとうございます

第7回健康のため水を飲もう川柳とは？

「水と健康」「水とからだ」「水とスポーツ」「水とお酒」「水道水」
にまつわるエピソードを川柳にする「健康のため水を飲もう川柳」。

第7回の今回は、SNS や時事にちなんだ作品、世界に誇る日本の水道水な
どを取り入れて表現した 3,715 句が集まりました。

※募集期間：令和4年12月1日(木)～令和5年1月31日(火)

多数の応募の中から、見事「最優秀賞」に輝いた作品、
惜しくもグランプリを逃したものの「入選」を果たした作品を発表いたします。

最優秀
賞

賞状及び現金5万円

水飲めば

「イイね」もらえる

体から

制作意図

保科 達郎さん(長野県)

最も重要でありながら最も手軽な健康管理である水分補給を、どうすれば多くの人が積極的に行ってくれるかを考えて作りました。水を飲む習慣が広まる一助になれば幸いです。



人々の
命をつなぐ
水の道

制作意図

宮田 和枝さん(東京都)

震災時など、水道局の方の不眠不休の努力で、どんなときでも水道水が届いていることに感謝しております。受賞できて大変うれしいです。



水チャージ
体のアラート
鳴る前に

制作意図

牛田 正行さん(愛知県)

喉も体もカラカラだというアラートが鳴り出す前に、早めに水をチャージしましょう。



Congratulations!

蛇口より
水がはじける
平和かな

制作意図

渡辺 渡さん(千葉県)

コロナや戦争で世界中が大変な中、日本では蛇口から水道がいつも出てくることは凄いことだと思います。この作品を作りました。

